



# Sprachheilschule Balingen

## Schulordnung der Sprachheilschule

Wir wollen uns in unserer Schule wohlfühlen und gemeinsam lernen.  
Deshalb gelten für alle folgende Regeln:

1. Ich gehe achtsam mit anderen um.
  - Ich grüße und bin freundlich.
  - Ich setze mich dafür ein, dass wir gut miteinander umgehen.
  - Ich achte darauf, dass niemand verletzt wird.
  - Ich verhalte mich gegenüber anderen so, wie ich es mir auch wünsche.
  - Ich hole mir bei Problemen Hilfe.
  - Ich gehe leise und langsam durch das Schulhaus.
  
2. Ich bin für mein Lernen selbst verantwortlich.
  - Ich beachte die Regeln, damit wir gut lernen können.
  - Ich erledige die an mich gestellten Aufgaben.
  - Ich arbeite selbständig und gewissenhaft.
  - Ich bringe Vorschläge für Verbesserungen ein.
  - Ich nehme Hilfsangebote an.
  
3. Ich zeige Verantwortung für unseren Lebensraum Schule.
  - Ich gehe mit Materialien und der Einrichtung sorgsam um.
  - Ich lasse gefährliche Gegenstände zu Hause.
  - Ich lasse das Handy und andere Geräte ausgeschaltet im Schulanfang. Wenn ich mich nicht daranhalte, werden die Geräte der Schulleitung übergeben und dürfen nur von den Eltern abgeholt werden.
  - Smartwatches dürfen nur im Schulmodus verwendet werden

Für die Umsetzung sind Einzelregelungen möglich und erwünscht.  
September 2023